



Liderazgo y Creatividad
en Movimiento

CÓDIGO DE ÉTICA



Me es muy grato poner a tu disposición este Código de Ética, en el que se plasma nuestra cultura y nuestra manera de vivir en LICREM. La intención de este documento es que puedas tener fácil acceso a él para que te ayude a familiarizarte cada vez más con lo que somos y el trabajo que con tanta pasión realizamos.

En LICREM tenemos muy claros nuestros tres pilares: Seguridad, Calidad y Rentabilidad Sostenida, al igual que nuestras conductas basadas en: Responsabilidad, Honestidad, Respeto, Tolerancia y Creatividad.

Somos una empresa preocupada y ocupada profundamente en generar un sentido de valores morales y éticos, teniendo como prioridad el desarrollo correcto de tu empresa y creando un estatus de bienestar dentro de tu negocio, proponiendo alternativas de mejora en la que siempre haya 3 factores ganadores (clientes-colaboradores-empresa).

Todos los que formamos parte de la Familia LICREM, debemos estar conscientes de que cada uno de nuestros actos conlleva una responsabilidad. Si queremos seguir fortaleciéndonos como una empresa líder con principios sólidos y rentable en el mercado, tenemos que asumir en todo momento lo que nos corresponde hacer, siendo un parteaguas importante dentro de cada organización.

José Luis Monroy
Director General de LICREM



Liderazgo y Creatividad
en Movimiento



CONFIDENCIALIDAD

Es la propiedad de la información, por la que se garantiza que está accesible únicamente a personal autorizado a acceder a dicha información.

- En procesos.
- En datos financieros.
- En sistemas y modelos de negocio.
- En la filosofía y antecedentes.
- En los diagnósticos detectados.
- En las necesidades detectadas y expresadas de la empresa.
- En los datos de contacto.
- En la información del colaborador.



Liderazgo y Creatividad
en Movimiento



PROFESIONALISMO

Se utiliza para describir a todas aquellas prácticas, comportamientos y actitudes que se rigen por las normas preestablecidas del respeto, la mesura, la objetividad y la efectividad en la actividad que se desempeñe. El profesionalismo en LICREM es la consecuencia directa de ser un profesional, un individuo que tiene una profesión particular y que la ejerce de acuerdo a las pautas socialmente establecidas para la misma.

- Establecer tiempos de entrega reales.
- Entregar trabajos de calidad.
- Brindar la mejor alternativa de solución.



VALORES

Es una cualidad que confiere a las cosas, hechos o personas una estimación, ya sea negativa o positiva, el desarrollo de estos valores se harán basados en la templanza y el comportamiento asertivo.

Responsabilidad: La responsabilidad es el cumplimiento de las obligaciones o cuidado al hacer o decidir algo, o bien una forma de responder que implica el claro conocimiento de que los resultados de cumplir o no las obligaciones, recaen sobre uno mismo, es por ello el compromiso que tenemos cada uno de los integrantes del equipo.

Honestidad: Es la virtud que consiste en decir la verdad, ser decente, recatado, razonable y justo en todo momento.

Respeto: Es la consideración y valoración especial que se le tiene a alguien o a algo, al que se le reconoce valor social o especial diferencia. No se cometerán abusos de autoridad.

Tolerancia: Actitud de la persona que respeta las opiniones, ideas o actitudes de las demás personas aunque no coincidan con las propias.

Creatividad: Es la capacidad de generar nuevas ideas o conceptos, de nuevas asociaciones entre ideas y conceptos conocidos, que habitualmente producen soluciones originales.



ESPECIALIZACIÓN

Es el proceso por el que LICREM se centra en el ámbito intelectual de la imagen, belleza y manejo de negocios. Basado en la experiencia, conocimiento teórico e incubación de proyectos.



ACTUALIZACIÓN

Nos encontramos actualmente en la era de la información, así como los dispositivos móviles y aplicaciones tienen una actualización semanal, LICREM fomenta la actualización diaria de conocimientos y estrategias que ayuden a la mejora de procesos dentro de la consultoría en todo el equipo.



TRABAJO EN EQUIPO

La consultoría es el trabajo hecho por varios individuos donde cada participante realiza una actividad específica compartiendo un objetivo en común, se identifican dos agentes principales: consultante y consultor, se necesita sinergia entre las partes.



SOBORNOS

La transparencia en los procesos realizados por LICREM serán respetados desde el establecimiento inicial de los acuerdos, hasta su terminación.



COMPETENCIA

Nos comprometemos a respetar el trabajo e información realizada por compañeros de profesión sin generar un juicio de valor sobre los resultados obtenidos.



PRESERVACIÓN DE RECURSOS

Utilizar los bienes, las instalaciones, el capital humano y recursos financieros institucionales adoptando criterios de racionalidad, perseverancia y ahorro tanto de la empresa como de los consultantes.



Liderazgo y Creatividad
en Movimiento



DIVERSIDAD DE GÉNERO

La familia LICREM cree firmemente que la inclusión entre todos los individuos es fundamental para una convivencia empresarial sana y estable. Es por ello que respetamos cualquier tipo de creencia e ideología de género



RESPONSABILIDAD SOCIAL

En LICREM creemos firmemente que el compromiso que tenemos como empresa para con el medio ambiente es fundamental, es por eso que cada vez realizamos más acciones para ayudar a este rubro y sensibilizamos a todo el equipo para que actúen de la misma manera.

A la vez mencionamos abiertamente que somos una empresa que cree en el joven talento que en ocasiones carece de oportunidades y mediante programas de apoyo incursionamos y desarrollamos experiencia en el mundo laboral a jóvenes profesionistas que acaban de terminar sus estudios, que con la experiencia de nuestros consultores y su creatividad personal se convierten en un valuarde fundamental en la organización.